

zu TOP .....

Mainz, 09.03.2023

## Anfrage 0419/2023 zur Sitzung am 22.03.2023

### Schulsozialarbeit – auch am künftigen Gymnasium Mombach (SPD)

Die Schulsozialarbeit wird in Mainz deutlich ausgebaut. Auf Initiative der Ampel-Fraktionen hat der Stadtrat am 30. November 2022 beschlossen, dass 10 Stellen, die seit Frühjahr 2022 durch ein Bund-Länder-Programm gefördert werden, nach Auslaufen der Förderung dauerhaft alleine durch den städtischen Haushalt finanziert werden. Diese Stellen wurden nun auch entfristet, was sehr wichtig ist, um Fachkräfte zu gewinnen und zu halten. Ferner wurden neue Stellen in den Grundschulen und Gymnasien in den Stellenplan 2023/2024 aufgenommen. Dadurch steigt die Zahl der Stellen um 75 Prozent innerhalb eines Jahres: Schulsozialarbeit wird es nun an jeder Mainzer Schule geben.

Zum Schuljahr 2023/24 startet das Gymnasium Mombach. Die SPD-Fraktion setzt sich dafür ein, dass auch an dieser Schule Schulsozialarbeit angeboten wird – möglichst bereits zum Schulstart.

#### Vor diesem Hintergrund fragen wir die Verwaltung:

1. Ist seitens der Verwaltung vorgesehen, dass im künftigen Gymnasium Mombach bereits zum Start mit Schulsozialarbeit angeboten wird?
  - a) Wenn ja: In welchem Umfang?
  - b) Wenn nein: Warum nicht? Ab wann ist sie vorgesehen?

gez.  
Jana Schmöller  
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.  
Sascha A. Fricke  
Fraktionsgeschäftsführung